

COLEGIO CIENTIFICO MONTESSORI

MATERIA: CIENCIAS SOCIALES

GRADO: CUARTO BACHILLERATO

PROFESOR: ELIEZER LÓPEZ

TEMA: COMENTARIO PERSONAL “DISCURSO DE ÁLVARO ARZÚ”

ESTUDIANTE: EDGAR JAVIER HERNANDEZ CUMATZ

COMENTARIO PERSONAL

DISCURZO

ÁLVARO ARZÚ

Pues primero que nada me gusto que Guatemala fue capaz de sobresalir de los demás tanto así para que fuera nombrada capital Iberoamericana y por lo tanto tenemos que estar orgullosos de pertenecer a una ciudad, y que tengamos en la sangre lo que es Guatemala hoy en día

También que Álvaro Arzú sea tan específico en lo que dice y resalta que nos tiene que dar mucha felicidad que la capital de Guatemala sea agregada a la lista de grandes ciudades como lo es hoy en día Guatemala y me gusto la parte en la que menciona que es fácil hablar de cultura y en si no tener conciencia de la enorme riqueza que nos brinda esa palabra una riqueza maravillosa que tiene nuestra bella Guatemala y que la cultura se asemeja a una matioska, muñeca Rusa y que la ciudad celebra a Iberoamérica como ese cuerpo histórico al que todos nosotros pertenecemos, que Guatemala convive con otras ciudades en Iberoamérica de la cultura 2015.

Que en la herencia del espíritu descansa el espíritu de un pueblo, pero todo esto no tiene nada que ver con un tema espiritual y que esto lo podemos ver manifestándose en las diversas culturas como destacan: el arte, en nuestra forma de ver y pensar, etc.

Otras de las cosas que me dio gusto saber gracias a este discurso es que nuestra bella Guatemala tuviera un gran progreso para que la consideraran como la capital Iberoamericana de la cultura 2015 también es importante aclarar que siempre tenemos que ser agradecidos con quienes nos reconocen al igual que con todas las personas que nos ayudan, nos apoyan y nos valoran otra parte que me gusto del discurso fue lo que dijo Álvaro Arzú que decía que todos tenemos la misma esencia, que lo guía un mismo espíritu también cabe recalcar que en el 2015 Guatemala destaco y supo mostrarnos de que esta echo tanto como los que la habitamos, fuimos capaces de mostrar nuestra amplia cultura que tenemos desde hace siglos y poder mostrarla al mundo.

En lo personal el discurso de Álvaro Arzú fue mi favorito por que se desarrolla demasiado bien y no cambiaria nada de este discurso, pero este fue mi comentario personal gracias.